



Le Pr Messanga Nyamding se dresse contre ceux qui ont bloqué Maurice Kamto dans un hôtel de Douala, alors qu'il était venu pour faire une dédicace de ses livres et rendre visite à des militants en détention.

L'actualité en fin de semaine passée au Cameroun a été dominée par un fait très peu habituel. Maurice Kamto, leader du MRC, va être séquestré dans un hôtel alors qu'il était venu dans la capitale économique pour un spectacle organisée par le poète Kouam Tawa.

Le spectacle de Kouam Tawa devait s'achever par une dédicace de cinq livres de l'écrivain Maurice Kamto. Une initiative vue d'un mauvais œil par les autorités qui ont vite fait d'interdire l'événement culturel.

C'est sous forte escorte militaire que Maurice Kamto va finalement être déporté dans son hôtel de Douala en direction de Yaoundé.

Indignations

Le Pr Messanga Nyamding a été particulièrement outré par ces violations flagrantes des droits et liberté de Maurice Kamto.

«On interdit à Kamto de s'exprimer. Ces gens n'agissent pas au nom du RDPC. Je vous mets au défi de me trouver un seul militant du RDPC qui soutient ce qu'on a fait à Kamto », a déclaré avec véhémence sur Prime Média le membre titulaire du comité central du parti présidentiel.

Avant de rappeler comment il a lui-même subi les foudres de ces comploteurs de dedans :
« Quand j'ai dénoncé ceux qui complotent contre mon champion politique, on m'a déporté à Garoua. Le soleil de Garoua a grillé ma rétine. Je suis à Paris depuis presque un mois pour me faire soigner ».

« Je reste Biyaïste et attaché à Paul Biya et à sa vision. Est-ce que nous allons laisser certains potentats emmerder les gens comme ceux qui ont interdit la dédicace du professeur Kamto ? Je condamne avec la dernière énergie ceux qui ont empêché le prof Kamto de faire la dédicace de son livre dans la liberté que Paul Biya nous a apporté », a conclu l'homme politique.